



Santiago Creel hace llamado para posponer Reforma Electoral hasta después de elecciones de 2024

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, hizo un llamado para posponer la Reforma Electoral y propuso que sea después de las elecciones presidenciales de 2024 cuando la iniciativa pueda ser discutida y aprobada, pues dijo que los procesos electorales se deben resguardar del crimen organizado.



Creel afirmó que la mayor amenaza para la democracia es el crimen organizado, el problema “no es el costo, no es que exista un aparato que pueda o no ser reducido o compactado, ese no es el problema, el problema es absolutamente el crimen organizado en los procesos electorales” aseguró.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADEnA%2DemV0OZRSQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211905&parld=75F18D3264FEE48F%211899&o=OneUp>